

57

**INTERVENCIÓN DE CUBA. SEGUNDO CICLO DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL. REVISIÓN DE ARGELIA. GINEBRA 29 DE MAYO.**

Señora Presidenta:

Damos la bienvenida a la delegación de Argelia y le agradecemos por la presentación de su informe nacional.

Felicitamos el espíritu de cooperación mantenido con el Consejo así como haber comenzado a poner en práctica, con resultados alentadores, las 17 recomendaciones aceptadas durante el primer ciclo del Examen Periódico Universal.

En materia de lucha contra la pobreza, Argelia ha emprendido la ejecución de diversos planes de desarrollo que han ayudado a lograr un avance cualitativo en términos de calidad de vida de los argelinos.

El país implementa la estrategia Nacional 2005-2012 para luchar contra la violencia infantil, promueve la promoción de los derechos de las mujeres en dificultad social y su apoyo hacia una integración social y profesional, trabaja continuamente para garantizar la seguridad en las zonas donde operan grupos armados, otorga el impulso necesario para fortalecer el frente antiterrorista, entre otros progresos.

El informe presentado por Argelia muestra los progresos realizados desde la revisión anterior. Debe señalarse que el país comenzó en el año 2011 un amplio proceso de reformas institucionales, políticas y sociales, las cuales son un reflejo de la voluntad de ampliar los espacios democráticos, de acuerdo a las expectativas de su población.

Cuba recomienda: Continuar implementando medidas que permitan responder a las necesidades de salud y garantizar el acceso universal a estos servicios.

Muchas gracias